

Wir, die Pfarrgemeinderäte der katholischen Pfarre Oberwart,
möchten zu den Berichten

des Kuriers vom Montag, 22. November 2010,
des ORF-Reports vom Dienstag, 23. November 2010 und
von Burgenland Heute vom Mittwoch, 24. November 2010

betreffend Bischof Mag. Dr. Ägidius Zsifkovics und Stadtpfarrer Dr. Erich Seifner wie folgt Stellung beziehen:

1. Wir sind zutiefst betroffen, dass ein Priester unserer Diözese **in der Öffentlichkeit über österreichweit sendende Medien** seinen amtierenden Bischof, unseren Herrn Diözesanbischof, schwer kritisiert und diskreditiert.
2. Wir sind zutiefst betroffen, dass ebenfalls Priester unserer Diözese **in der Öffentlichkeit über österreichweit sendende Medien** einen Mitbruder im Amt, unseren Herrn Stadtpfarrer, schwer kritisieren und dabei unbewiesene Anschuldigungen verbreiten.
3. Die eingangs erwähnte ORF-Report-Sendung war leider schwach recherchiert, sehr tendenziös und mit peinlichen Fehlern versehen. Als vermeintliches Qualitätsmedium sollte das öffentlich rechtliche Fernsehen sich nicht berufen fühlen, Sensationsjournalismus zu betreiben.

Wir, die Pfarrgemeinderäte der katholischen Pfarre Oberwart, möchten hiermit deutlich zur Kenntnis bringen, dass wir dankbar sind, einen Priester als Stadtpfarrer zu haben,

- der sehr darum bemüht ist, als Priester den Sendungsauftrag Jesu in unserer Zeit heute zu erfüllen, und
- der sicher nicht konfliktscheu, aber dabei immer auch darauf bedacht ist, Konflikte und Auseinandersetzungen fair auszutragen.

Die Pfarrgemeinderäte der
römisch-katholischen Pfarre Oberwart

Oberwart, am 26. November 2010